
H30.3.24
保育所卒園式

　今日は、葛城市立の3つの保育所で卒園式が一斉に執り行われました。

　卒業する園児のみなさんは、緊張した面持ちで、私の話を真剣に

　聞いてくれました。

　4月からの小学校生活で、たくさんの友達を作って、あたらしいこと、

　たのしいことをたくさん学んで、心身ともに大きく成長されますように

　お祈りしております。



H30.3.20

   

スポーツ全国大会出場者　激励会

　今日は、スポーツ全国大会に出場されます選手のみなさんの激励会を行いました。

　第17回全国小学生ソフトテニス大会に出場されます、新庄小学校5年生 田中翔さん、

　同6年生 田中裕菜さん。

　第31回都道府県対抗ジュニアバスケットボール大会2018に出場されます、

　新庄中学校2年生 澤井陽菜さん。

　第40回全国JOCジュニアオリンピックカップ春季水泳大会に出場されます、

　新庄中学校2年生 前垣さくらさん。

　そして、第15回全国スポーツ少年団バレーボール交流大会には、

　葛城ジュニアスポーツ少年団のみなさんが出場されます。

　みなさん、本番で日頃の練習の成果を遺憾なく発揮されますよう願っております。



H30.3.19
小学校卒業式

今日は、葛城市立の5つの小学校で卒業式が執り行われました。

　今年度は、磐城小学校へお伺いさせていただきました。

　今日をもって、磐城小学校6年生116名が巣立ちます。

　6年間通った校舎とも、今日でお別れです。

　4月からは中学生として新たな生活がスタートします。

　卒業生のみなさんには、勉強にスポーツに部活動に励んで

　いただきたいと思います



H30.3.17
ICOCAエリア拡大記念式典 

　今日は市内幼稚園の卒園式がありました。

　今年は當麻幼稚園にお伺いさせていただきました。

　４月から小学１年生になる子どもたちの元気な姿がとても微笑ましく感じられました。

　小学校に行っても、お友達をたくさん作って元気よくがんばってくださいね。

　そして保護者の皆様、ご卒園おめでとうございました。　



H30.3.16

   

幼稚園卒園式

　今日は、葛城市立の5つの幼稚園の卒園式が執り行われました。

　今年度は、磐城小学校附属幼稚園にお伺いさせていただきました。

　朝からあいにくの雨空となりましたが、卒園する子どもたちは、

　修了証書を受け取るとき、雨雲を吹き飛ばしてしまいそうな

　大きく元気な声で返事をしていました。

　子どもたちには、人の気持ちを思いやり、たくさんの友達を

　作ってほしいと思います。 



H30.3.15
中学校卒業式

　春を感じさせる暖かな今日、葛城市立の2つの中学校の卒業式が

　執り行われました。

　今年度は、新庄中学校の卒業式にお伺いさせていただきました。

　晴れて中学校をご卒業されますみなさん、誠におめでとうございます。

　心よりお慶び申し上げます。

　これから始まる新しい生活において、みなさんが思い描く夢や

　目標に向かって邁進されますことを願っております。 



H30.3.5
3月議会　開会

　平成30年　第1回議会定例会が開会されました。

　会期は、3月5日から3月23日までの予定となっております。



H30.3.3
第13回市町村対抗子ども駅伝大会 

　今日は、橿原運動公園にて開催されました、第13回市町村対抗子ども

　駅伝大会にお伺いしてまいりました。

　競技直前の選手のみなさんのもとへ赴き、激励の言葉をかけさせていただきました。

　奈良県下の全39市町村が出場し、葛城市は12位の成績を収めました。

　選手のみなさん、お疲れさまでした。



H30.2.27
孝女伊麻法要 

　今日は、孝女伊麻法要にお伺いしてまいりました。

　市内の小学校・幼稚園・保育所の児童・園児たちが次々に参拝しました。

　今年は、平成24年に京都で発見されましたお伊麻さんの晩年の姿を描いた

　掛け軸のレプリカが披露されました。

　参られたみなさんは、興味深く観覧されていました。 



H30.2.16
自衛隊 防衛大学入隊校予定者激励会 

　今日は、葛城市出身の自衛隊・防衛大学に入隊校予定者の激励会に

　お伺いしてまいりました。

　2名の方が自衛隊へ入隊され、1名の方が防衛大学へ入校されます。

　自衛隊奈良地方協力本部 前田部長とともに、激励の言葉を

　かけさせていただきました。

　みなさんのご活躍を祈念しております。



H29.12.26
防災活動車　受納式 

　今日は、防災活動車の受納式に出席いたしました。

　このたび、生活協同組合全日本消防人共済会より、防災活動車1台を

　ご寄贈いただきました。

　ご寄贈いただきました防災活動車は、主に葛城市女性消防団の活動に

　活用させていただきます。

　このたびのご寄贈に携わってくださいました、関係者のみなさまに

　お礼申し上げます。ありがとうございました。



H29.12.22
JICAボランティア表敬訪問 

　今日は、JICA（独立行政法人国際協力機構）のボランティアとして、

　海外派遣されます吉村龍典さんの表敬訪問を受けました。

　吉村さんは青年海外協力隊の一員として、パプアニューギニアへ、

　学校の児童・生徒や地域住民に対する環境教育を行うために、

　2年間派遣されます。

　慣れぬ異国の地での活動には、多くの困難が待ち受けていることでしょうが、

　ご健康にご留意され頑張ってきてください。



H29.12.18
ならビューティフルシニア

　今日は、第8回ビューティフルシニア表彰を受賞されました

　柴田修さんの表敬訪問を受けました。

　ならビューティフルシニアは、心身ともに健康で、若々しく、

　積極的に社会活動を行い、年齢を重ねた「美しさ」を感じさせる

　シニア（高齢者）に贈られる賞で、今年は6名の方が受賞されました。

　これかれも、健康にご留意いただき、長くご活躍されますよう願っております。



H29.12.8
12月議会　開会 

　平成29年　第4回議会定例会が12月8日から開会されました。

　会期は、12月8日から12月21日までの予定となっております。



H29.12.5
中学生の「税についての作文」表彰式 

　今日は、中学生の「税についての作文」表彰式へ行ってまいりました。

　将来を担う中学生のみなさんが、身近に感じた税に関すること、学校で学んだ

　税に関すること、テレビやインターネットなどで知った税の話などを題材とした

　作文を書くことで、税について感心を持ち、正しい理解を深めていくという趣旨で

　実施されています。

　子どもたちの未来のためにも、みなさまが葛城市に納めていただいております

　貴重な税金を、公正・透明な行財政運営のもとで活用してまいります。　



H29.12.4

   

秋の叙勲　お祝い

　今日は、秋の叙勲におきまして受章されました2名の方のお祝いにお伺いさせて

　いただきました。

　笛堂の亀井一二三様は、新庄町議会および葛城市議会議員として、地方自治進展に

　貢献されたことにより、旭日双光章を受章されました。

　忍海の田中正春様は、新庄町および葛城市担当の行政相談員として、永年にわたる

　活動の功績が認められ、瑞宝単光章を受章されました。

　お二人におかれましては、各分野にてご活躍いただきありがとうございました。

　本当におめでとうございました。　



H29.11.23
葛城山麓ウォーク 

　今日は、葛城山麓ウォークにお伺いしてまいりました。

　山麓地域にあります、寺口、平岡、山口、梅室、笛吹、山田、南藤井の7地区の

　地域活性を目指して開催され、今年で4回目を迎えます。

　前日から続いた雨を心配しておりましたが、当日は青空が広がる、少し風の冷たい

　日ではありましたが、絶好のウォーキング日和となりました。

　参加されたみなさんは、色づき始めた山の木々を愛でながら、また、各地区で

　振る舞われる地域の特産品に舌鼓を打ちながら、秋の一日を楽しんでおられました。　



H29.11.20
民生委員制度創設100周年記念葛城市民生委員児童委員大会 

　今日は、葛城市民生委員児童委員大会にお伺いしてまいりました。

　今年は、民生委員制度の源といわれる「済世顧問制度」が岡山県にて発足して、

　100年目の年となります。

　民生委員児童委員のみなさまは、地域のみなさまの生活の上での様々な相談に

　応じ、行政をはじめとする多方面な支援サービスへの「つなぎ役」としての

　役割を果たすとともに、高齢者や障がい者世帯の見守りなどにも重要な役割を

　果たしておられます。

　今後も地域のみなさまと行政の橋渡しにご協力くださいますようお願い申し上げます。　



H29.11.18
葛城市文化協会 文化祭 

　今日は、11月18日・19日の2日間にわたって開催されました、葛城市文化協会

　文化祭にお伺いしてまいりました。

　毎年、舞台発表の部と作品展示の部の2会場にて開催され、どちらも1年間の

　集大成を披露される文化協会にとっての一大イベントです。

　舞台では、歌や合奏、ダンスなどさまざまな演目が行われ、展示の部においては、

　絵画をはじめとした多種多様な作品が並べられ、どちらの会場でも来場者を

　楽しませておりました。



H29.11.12
夢フェスタ in 葛城

　今日は、當麻寺の境内と参道を会場とした夢フェスタ in 葛城にお伺いしてまいりました。

　葛城市の秋の恒例行事となりました夢フェスタ in 葛城、今年で8回目を迎えることが

　できました。

　今年は青空に恵まれ、早朝から多くの人で会場はにぎわい、楽しそうな親子の声が

　あちらこちらで聞こえました。

　夢フェスタ in 葛城の開催のためにご尽力くださいました関係者のみなさまに、厚く

　御礼申し上げます。ありがとうございました。



H29.11.9

【奥野信亮総務副大臣】 田野瀬太道衆議院議員

高市早苗前総務大臣 小林茂樹衆議院議員

佐藤啓参議院議員

奈良県選出国会議員へ台風21号・22号により被災状況報告 

　奈良県選出の国会議員のみなさんへ、先日の台風21号、22号による甚大な被災状況の

　報告と、ご支援のお願いを行ってまいりました。

　奈良県選出の国会議員へ、葛城市での台風による被害がいかに甚大であるかの説明と、

　復旧作業に対する国からのご支援を陳情してまいりました。

　被災されたみなさまには、いまだご迷惑をおかけ致しておりますが、一日も早い

　完全復旧を目指し作業を行っております。

　みなさまのご理解とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。



H29.11.7
奈良県自治功労者表彰受賞者 表敬訪問 

　今日は、奈良県知事表彰を受賞されました、筒井一成さんと、

　奈良県自治連合会長表彰を受賞されました、葛本國雄さんの表敬訪問を受けました。

　筒井さんと葛本さんのお二人は、永く区長を務められ、地域住民の自治活動の発展と

　福祉の向上等に尽くされた功績に対して表彰されました。

　これからも、地域と葛城市の発展にご助力賜りますよう、お願い申し上げます。

　受賞誠におめでとうございます。



H29.11.4
葛城発信アートフェア2017 表彰式 

今日は、葛城発信アートフェア2017の表彰式にお伺いしてまいりました。

　今回で3回目を迎えました葛城発信アートフェア、今年は北海道から沖縄まで、

　全国から234点の作品が応募されました。

　その中から、4つある部門ごとにグランプリをはじめとした各賞が選ばれ、

　表彰状が贈られました。

　また、副賞として画材セットや、高級牛肉、ギャラリー利用権など、バラエティに

　富んだ品が贈呈され、会場は終始和やかな雰囲気に包まれました。

　受賞者のみなさま、まことにおめでとうございます。



H29.10.27

葛城川　新庄第1健民運動場東側 道の駅かつらぎ付近

平岡奥池 中戸新池

台風21号被害について

　このたびの台風21号で被害にあわれた地域のみなさまに、心よりお見舞い申し上げます。

　山麓地域を中心に、河川、水路、ため池等において、多大な被害が発生しています。

　市では直ちに災害調査を実施し、私も直接現場に出向いて被害の実態把握とともに

　危険箇所の応急対応を最優先に、完全復旧作業に鋭意努めております。

　場所によって、完全復旧までには時間を要するところもございますが、

　みなさまのご理解とご協力を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

　現在、61箇所を確認しました。山の被害については、引き続き確認中です。



H29.10.17
緑のカーテンコンテスト表彰式 

　今日は、緑のカーテンコンテストの表彰式を行いました。

　夏の日差しをさえぎり、緑の葉を吹き抜ける風がさわやかな「緑のカーテン」。

　コンテストに応募された、夏の間に育てた緑のカーテンの出来栄えを審査し、

　個人の部、団体の部、それぞれから合計6点の緑のカーテンが表彰されました。

　表彰式会場では、受章されたみなさんがそれぞれの育て方のコツを情報交換されていました。

　来年も見事な緑のカーテンを期待しております。



H29.10.8
第15回　ダイドードリンコ杯少年野球大会 

　今日は、葛城市新庄第一健民運動場で開催されました、

　第15回　ダイドードリンコ杯少年野球大会の開会式にお伺いしてまいりました。

　奈良県下から、133もの少年野球チームが参加し、5日間にわたり熱戦が繰り広げられる、

　日本でも有数の規模を誇る大会です。

　子どもたちの元気あふれる行進と、堂々とした選手宣誓が行われました。

　みなさん、フェアプレー精神に則り、最高の結果を目指してがんばってください。



H29.10.7
けはやまつり・相撲甚句の集い ～葛城場所～

　今日は、葛城市相撲館で行われました、けはやまつりにお伺いしてまいりました。

　葛城市観光大使・相撲館名誉館長の河内屋菊水丸さんのトークショー、

　佐渡ヶ嶽部屋力士による初っ切り、女性限定の尻相撲大会などが行われました。

　また、翌日の10月8日には「相撲甚句の集い ～葛城場所～」と題して、

　日本各地の相撲にゆかりのある地域から相撲甚句会が集まり、相撲甚句を

　披露していただきました。

　2日間とも、笑い声があふれる会場となりました。



H29.10.5
市内中学校　運動会 

　今日は、白鳳中学校と新庄中学校の運動会にお伺いしてまいりました。

　当日は、少し冷え込む朝となりましたが、生徒たちは元気に行進していました。

　競技が始まれば、出場する生徒はもちろんのこと、応援する側にも力が入り、

　大きな声援を送り、結果に一喜一憂していました。



H29.10.4
第2回　大和まほろば相撲連絡協議会 

　今日は、大和まほろば相撲連絡協議会の第2回目の会議が開催されました。

　今回の会議では、当協議会のロゴとマスコットキャラクターが披露されました。

　これからは、このロゴとマスコットキャラクターと共に、当協議会のさらなる

　活発化を目指してまいります。



H29.10.2
赤い羽根共同募金 

　今日は、赤い羽根共同募金のお願いに、近鉄磐城駅にて街頭啓発活動を行いました。

　雨の振る中、朝のお忙しい時間にもかかわらずお足を止め募金してくださいました

　みなさまに厚く御礼申し上げます。

　ありがとうございました。



H29.9.28
市立小学校運動会 

　今日は、市内5つの小学校で行われました運動会にお伺いしてまいりました。

　晴天の秋空の下、児童たちは元気いっぱい競技をおこない、それを見守る

　保護者のみなさんも、児童に負けないほどの大声援を送っておられました。

　児童たちは競技の結果に一喜一憂しながら、年に一度の運動会を

　心から楽しんでいました。



H29.9.28
国民体育大会出場者激励会

　今日は、愛媛県で開催されます第72回国民体育大会に出場される

　選手の激励会を行いました。

　少年男子競泳の安井健斗さん、少年女子ボウリングの松永華穂さん、

　成年男子馬術の岡村実さんの3名がお越しくださいました。

　晴れ舞台でのみなさんのご活躍を祈念しております。



H29.9.27
交通安全県民運動ポスター展 表彰式 

　今日は、交通安全県民運動ポスター展の表彰式を行いました。

　市内の各幼稚園・保育所、小・中学校から応募された962点の

　作品から、幼稚園・保育所の部、小学校の部、中学校の部の

　部門ごと3作品、計9作品の特に優れた作品に表彰状が贈られました。

　これからも、交通ルールを守って、楽しい学校生活を過ごして

　もらいたいと思います。



H29.9.24
第13回　市民体育祭

　今日は、第13回の葛城市市民体育祭が開催されました。

　台風18号の影響で、1週間延期されておりましたが、この日は

　まさに「体育祭日和」といった、見事な秋晴れとなりました。

　みなさんは特訓の成果を披露すべく、真剣な眼差しで競技に参加

　されていました。

　時折、悲鳴や笑い声が聞こえる中、終始楽しい時間となりました。



H29.9.23
葛城市立保育所運動会 

　少し汗ばむほどの日差しが降り注ぐ空の下、葛城市立の３か所の保育所で

　運動会が開催されました。

　この日のために練習を重ねてきた子どもたちは、保護者の声援を受けて、

　元気よく競技に挑んでいました。

　競技が終わると、子どもたちは誇らしげに保護者に向かって大きく手を

　振っていました。

　子どもたちも保護者のみなさんも、笑顔の絶えない楽しい時間を過ごされた

　様子でした。 



H29.9.22
秋の交通安全県民運動 

　今日は、秋の交通安全県民運動の街頭啓発を近鉄尺土駅前にて行いました。

　奈良県では9月21日から9月30日まで、秋の交通安全県民運動を実施しています。

　県下での死亡事故は、昨年度より増加しております。

　ひとりひとりが交通ルールを守り、交通事故のない社会を共に目指してまいりましょう。



H29.9.18
葛城市敬老会

　今日は、新庄文化会館マルベリーホールで開催されました、

　葛城市敬老会にお伺いしてまいりました。

　今年、米寿を迎えられる方へお祝いとして、さをり織りのひざ掛けが

　贈られました。

　平成29年中に葛城市で米寿を迎えられる方は、168名いらっしゃいます。

　みなさま、これからも健康にすごされ、益々長生きしてくださるよう

　願っております。



H29.9.15
葛城市寿連合会　グラウンドゴルフ大会

　今日は、葛城市寿連合会主催のグラウンドゴルフ大会にお伺いしてまいりました。

　秋のやわらかな日差しの下、268名の方が参加されました。

　最高齢の参加者は、なんと92歳ということです。

　ゲームが始まると、会場からは年齢を感じさせないはつらつとした笑い声があふれ、

　みなさん、楽しくイキイキとプレイされておられました。



H29.9.5
9月議会　開会

　平成29年第3回議会定例会が9月5日から開会されました。

　会期は、9月5日から9月25日までの予定となっております。



H29.8.28
グラウンド・ゴルフ全国大会出場激励会 

 今日は、グラウンド・ゴルフといく競技で全国大会へ出場される選手の

 みなさまの激励会を行いました。

 愛媛県で開催される第72回国民体育大会へは4名の選手が、島根県で

 開催されます第30回全国グラウンド・ゴルフ交歓大会には5名の選手が

 出場されます。

 選手みなさまの全国大会でのご活躍を祈念しております。



H29.8.28
バドミントン全国大会出場激励会 

 今日は、9月15日から群馬県で開催される第36回全日本ジュニア

 バドミントン選手権大会に出場される3名の選手の激励会を行いました。

 白鳳中学校1年の水井響己さん、水井寿々妃さん、小林優花さんの3名は、

 奈良県で行われました大会で、優勝・準優勝され、全国大会への

 切符を手にされました。

 本番の全国大会でもご活躍されますことを祈念しております。



H29.8.26
第7回　キャンドルナイトの集い 

 今日は、葛城市新庄第二健民運動場にて開催されました、

 第7回キャンドルナイトの集いにお伺いしてまいりました。

 各家庭から集められた廃食用油をリサイクルして作られた

 キャンドルが会場を彩り、幻想的な光景を作り出していました。

 会場にはさまざまな屋台や、エコ・キャンドルづくりを体験できる

 ワークショップなどもあり、来場者のみなさまは、涼しい夏の夜を

 楽しんでおられました。



H29.8.25
ねんりんピック出場激励会

 今日は、秋田県で開催される全国健康福祉際、通称「ねんりんピック」に

 出場される、吉川宏史さんの激励会を行いました。

 ねんりんピックとは、60歳以上の方を中心として、あらゆる世代の

 人たちが交流を深めることができるスポーツと文化の祭典で、

 吉川さんは、奈良県のサッカー代表として出場されます。

 全国大会でのご活躍を祈念しております。 



H29.8.19
京奈和自動車道　大和御所道路　開通式典 

 今日は、京奈和自動車道の御所南インターチェンジから、五條北インターチェンジ

 までの開通を記念して、式典が執り行われました。

 私も招待をいただき、出席してまいりました。

 この区間の開通で、橿原市から和歌山市までがつながり、交通の利便性が向上しました。

 大阪南西部、和歌山方面からたくさんの方が葛城市へお越しくださることを

 期待しております。



H29.8.13
ゆうあい感謝デー

 8月13日・14日の2日間、ゆうあいステーションにて毎年恒例の

 ゆうあい感謝デーが開催されました。

 私がお伺いした13日には、磐城小学校・當麻小学校の金管クラブの演奏会が

 行われ、来場したみなさんは、子どもたちの演奏に耳を傾けておられました。

 また、子ども向けの催し物も多数行われており、子どもたちの楽しい笑い声の

 絶えない会場となっておりました。



H29.8.4
平成29年度　第2回奈良県・市町村長サミット

 今日は、明日香村にある県立万葉文化館で行われました、

 平成29年度 第2回奈良県・市町村長サミットに出席してまいりました。

 県下の市町村長が一堂に会するこのサミットは、奈良県独自のもので、

 他の都道府県からも高い評価を得ているそうです。

 今回も、他の首長と貴重な意見交換をさせていただきました。



H29.7.26
世界大会出場　結果報告会 

 今日は、ダブルダッチ世界大会に出場された選手からの結果報告を受けました。

 新庄中学校3年生の中嶋海斗さんの所属するチームが、アメリカ合衆国にて

 開催されたワールドジャンプロープ世界選手権にて、16歳以下クラスの3つの

 部門で優勝されました。

 また、年齢制限なしのクラスでも、2位という成績を収められました。

 選手のみなさまの、これからの益々のご活躍をお祈りいたします。



H29.7.23
市民ソフトボール大会 

 今日は、市民ソフトボール大会の開会式にお伺いさせていただきました。

 今大会には、各地域、職場等から15チームが参加してくださいました。

 第一試合の前に始球式をさせていただきましたが、久しぶりのボールの感触に

 以前出場していたときのことを思い出しました。

 暑い一日となりましたが、選手のみなさんは一所懸命プレーされていました。



H29.7.20
反核・平和の火リレー 

 今日は、反核・平和の火リレーをお出迎えさせていただきました。

 『語り継ごう、走り続けよう』をスローガンに、「平和の灯」を

 掲げたトーチを手から手へ、平和への願いと共に走りつなぐものです。

 強い日差しが降り注ぐ中、大和高田市からリレーされてきた平和の火を

 引き継ぎ、次の御所市へつなぐため、ランナーのみなさまは元気よく

 出発されました。



H29.7.16
葛城市納涼花火大会 

 今日は、葛城市納涼花火大会へお伺いしてまいりました。

 奈良県下でも有数の花火大会となった葛城市の花火。

 今年は好天に恵まれ、夏の夜空を華やかに彩ってくれました。

 本大会の運営にご尽力くださいました関係者のみなさまに、

 厚く御礼申し上げます。



H29.7.13
高田防犯協議会 及び 高田地区暴力排除推進協議会　総会 

 今日は、高田防犯協議会及び高田地区暴力排除推進協議会の総会にお伺いしてまいりました。

 高田警察署管内において、犯罪の発生件数は年々減ってきておりますが、

 高齢者を狙った、いわゆる『振り込め詐欺』は増加の一途をたどっているそうです。

 日頃から、近くに住む人同士、声を掛け合い犯罪を未然に防ぐ社会づくりが重要です。



H29.7.7
社会を明るくする運動

 今日は、社会を明るくする運動の一環として、北葛城地区保護司会の

 訪問を受け、保護司会の方から、内閣総理大臣のメッセージを受け取りました。

 『社会を明るくする運動』とは、犯罪は非行の防止と、罪を犯した人たちの

 更生について理解を深め、犯罪のない地域社会を築こうとする全国的な運動です。

 地域のみなさんと共に、犯罪のないまちを目指してまいりましょう。



H29.7.6
100歳のお祝い 

 今日は、平岡の水野政枝さんの100歳のお祝いにお伺いさせていただきました。

 7月1日で、満100歳になられました。

 長寿の秘訣は、好き嫌いが無いこと、早寝早起きであることを

 お話してくださいました。

 これからも、健康にご留意され元気にお過ごしください。

 本当におめでとうございました。



H29.7.4
青少年非行・被害防止月間　啓発活動

 今日は、青少年非行・被害防止月間の啓発活動を、市内各所にて行いました。

 私は近鉄新庄駅にて、啓発物品の配布を行いました。

 ７月、８月は、全国青少年非行・被害防止月間です。

 地域の皆さまで青少年を見守り、非行やその被害から子どもたちを守ってまいりましょう。



H29.7.1
けはや法要 

 今日は、葛城市相撲館にて行われた、けはや法要に参加してまいりました。

 相撲館前にあります「けやは塚」にて、現役力士安全祈願並びに物故力士

 追善法要が営まれました。

 その後に開催されました「わんぱく相撲大会」では、子どもたちの迫力ある

 取組に観客席からは大きな歓声が上がっていました。



H29.6.26
全国大会出場激励会

 今日は、空手の全国大会に出場されます忍海小学校２年生の

 堀内皇希さんの激励会を行いました。

 8月5日と6日の2日間にわたって東京で開催されます、

 第17回全国少年少女空手道選手権大会へ、組み手男子２年生の部の

 奈良県代表として出場されます。

 全国大会でのご活躍を祈念しております。



H29.6.16
6月議会　開会 

 平成29年第2回議会定例会が6月16日から開会されました。

 会期は、6月16日から28日までの予定となっております。



H29.6.14
世界大会出場激励会 

 今日は、「ダブルダッチ」という縄跳び競技で世界大会に出場されます、

 新庄中学校3年生の中嶋海斗さんの激励会をおこないました。

 7月1日からアメリカ合衆国フロリダ州で開催される、ワールドジャンプ

 ロープ世界選手権へ、日本代表チームの一員として出場されます。

 世界大会でのご活躍を祈念しております。



H29.6.14
原水爆禁止国民平和大行進

 今日は、原水爆禁止国民平和大行進の訪問を受けました。

 昭和33年から始まったこの行進は、以来59年の間、

 途切れることなく続けられ、核兵器の廃絶を訴え続けておられます。

 8月3日に開催される、原水爆禁止世界大会・国際会議に向けて、

 平和行進ペナントを手渡しました。



H29.6.9
葛城市交通対策協議会　総会

 今日は、葛城市交通対策協議会の総会へお伺いしてまいりました。

 当協議会は、行政と警察、各種団体が一体となって交通事故防止と、

 交通事業の改善向上を図るとともに、交通安全のための啓発活動を

 行っておられます。

 これからも、交通事故のない社会のため、ご尽力くださいますよう

 お願いいたします。



H29.6.3
葛城市人権教育推進協議会　総会

 今日は、葛城市人権教育推進協議会の総会にお伺いしてまいりました。

 当協議会は、あらゆる人権問題の解決を、市民一人ひとりが正しく受けとめるため、

 人権教育を研究推進し、基本的人権の確立をめざす地域社会づくりを目的とされています。

 これからも、差別のないまちづくりを目指して、ご尽力くださいますよう

 お願いいたします。



H29.5.31
大和まほろば相撲連絡協議会

 今日は、大和まほろば相撲連絡協議会に出席してまいりました。

 当協議会は、「日本の国技、相撲発祥の地」である、葛城市、桜井市、香芝市の

 ３市が一体となって、エリア全体の賑わいと活力の向上を目的としています。

 協議会終了後、設立記者発表が行われ、３市が協力して、これから様々な

 事業を進めていくことを報告しました。



H29.5.30
葛城市ボランティア連絡協議会　総会

 今日は、葛城市ボランティア連絡協議会の総会にお伺いしてまいりました。

 当協議会は、ゆうフレンズ会、ボランティアふたば会、赤十字奉仕団、

 健康づくり推進員協議会、手話サークル友情の5つの異なるジャンルで

 活動されているボランティア団体のみなさまで構成されています。

 日々のボランティア活動、まことにありがとうございます。

 これからも、益々のご活躍をお願いいたします。



H29.5.26
平成２９年　春の叙勲お祝い 

 今日は、春の叙勲におきまして受章された3名の方のお祝いにお伺いさせていただきました。

 八川の庄田進様は、大阪府人事委員会の事務局長を勤めあげられた功績により、

 瑞宝小綬章を受章されました。

 忍海の仲田修昌様は、大阪市消防指令を勤めあげられた功績により、

 瑞宝単光章を受章されました。

 葛木の安川博文様は、葛城市の国勢調査員として長きに渡りご活躍された功績により、

 瑞宝単光章を受章されました。

 みなさまにおかれましては、各分野にてご活躍いただきありがとうございました。

 本当におめでとうございました。



H29.5.23
リニア中央新幹線建設促進奈良県期成同盟会　総会

 今日は、リニア中央新幹線建設促進奈良県期成同盟会の総会に出席してまいりました。

 現在、東京から名古屋までの工事が、10年後の開業を目指して進められています。

 当会は、名古屋から大阪へ延伸されるリニア中央新幹線の早期の全線開業を目的として、

 啓発活動などを行っています。



H29.5.22

  

100歳のお祝い

 今日は、北道穂の津本千枝さんの100歳のお祝いにお伺いさせていただきました。

 5月19日で満100歳になられた津本さんは、ご近所の方とお出かけされたり、

 庭や玄関先をお掃除されたりととても元気で、まだまだ現役でご活躍されて

 おられます。

 本当におめでとうございます。



H29.5.20
葛城市ＰＴＡ協議会　総会

 今日は、葛城市ＰＴＡ協議会の総会にお伺いしてまいりました。

 葛城市ＰＴＡ協議会は、市内の小中学校のＰＴＡ協議会の代表者により

 構成され、教育環境の整備をはじめとした様々な活動に取り組まれております。

 これからも、市教育委員会と連携を図り、子どもたちのために

 ご尽力くださいますようお願い致します。



H29.5.18
第１２４回近畿市長会　総会

 今日は、第１２４回近畿市長会の総会に出席してまいりました。

 総会の冒頭、新任市長挨拶の機会をいただきましたので、先日の

 「竹内街道・横大路（大道）」の日本遺産への認定の報告と、

 葛城市のＰＲを行ってまいりました。



H29.5.15
平成29年度　第1回奈良県・市町村長サミット

 今日は、桜井市立図書館で行われた、平成２９年度第１回奈良県・市町村長サミットに

 出席してまいりました。

 荒井知事出席のもと、県内市町村長とともに医療・介護分野における「奈良モデル」に

 ついて意見交換を行いました。



H29.5.13
葛城市防災士会　総会

 今日は、葛城市防災士会の総会にお伺いしてまいりました。

 防災士会のみなさまは、災害時には市と協働して避難や救助・救命

 活動に従事し、平時には防災意識・知識の啓発を行い、有事に備えて、

 自主学習や訓練を行っておられます。

 これからも、葛城市の防災力向上に寄与いただきますようお願いいたします。



H29.5.12
感謝状贈呈

 今日は、忍海の山本 貞次様に感謝状を贈呈させていただきました。

 山本様は、平成16年から下校時等における地域の子どもたちを見守る

 ボランティア活動を行ってこられました。

 その功績に対して感謝の意を表し、感謝状を贈呈させていただきました。

 これからも、子どもたちの安全を見守り、地域の安全向上にご協力

 くださいますようお願い申し上げます。  



H29.5.8
ゆうあいステーション　一斉除草作業

 今日は、ゆうあいステーションの一斉除草作業の激励にお伺いしてまいりました。

 大型連休明けにもかかわらず、ゆうフレンズ会員をはじめとした、50名近い

 有志の方がボランティア活動にご参加くださいました。

 みなさまのボランティア活動により、ゆうあいステーションの運営は成り立って

 おります。日頃のご活躍、感謝いたします。



H29.5.3
公園まつり

 今日は、屋敷山公園にて開催される公園まつりにお伺いしてまいりました。

 大型連休の恒例行事となりました公園まつりも、今年で４２回目を迎えました。

 今年は天候も良く、バラエティに富んだたくさんの店が並び、市内外を問わず

 大勢の方が来場され、春の暖かな1日を楽しく過ごされていました。



H29.5.2
相撲発祥の地奈良実行委員会　設立記者会見

 今日は、「相撲発祥の地奈良実行委員会」の設立記者会見に出席してまいりました。

 当実行委員会は、香芝市・桜井市・葛城市の商工会が設立され、平成29年10月

 19日には『平成２９年度秋巡業「大相撲香芝場所」』の開催を予定しています。

 奈良県と3市も、実行委員会と連携をとり、相撲に縁のある3つの地域を盛り上げ

 ていきます。



H29.4.28
平成29年度　日本遺産認定発表及び認定証交付式

 平成29年4月28日、平成29年度日本遺産認定発表及び認定証交付式が文部科学省で行われ、

 「1400年に渡る悠久の歴史を伝える『最古の国道』～竹内街道・横大路(大道)～」が

 日本遺産の認定を受けました。

 交付式には阿古市長が浅野太子町長とともに出席し、松野文部科学大臣から認定団体に

 対して認定証の交付が行われました。



H29.4.27
葛城市自治功労者会　総会

 今日は、葛城市自治功労者会の総会にお伺いしてまいりました。

 葛城市自治功労者会は、葛城市の発展にご尽力いただいた自治功労者の

 みなさまで構成されています。

 今後とも、葛城市のさらなる発展にご助力賜りますよう、よろしくお願い致します。



H29.4.23
ボーイスカウト入隊式

 今日は、日本ボーイスカウト葛城第1団の入隊式にお伺いしてまいりました。

 今年は総勢14名の子どもたちが新たに入隊されました。

 ボーイスカウト活動を通じて、様々な事柄を楽しく学び、元気よく活動してください。



H29.4.20
葛城市更生保護女性会　総会

 今日は、葛城市更生保護女性会の総会にお伺いしてまいりました。

 更生保護女性会は、青少年の健全な成長を見守り、保護司の方々と連携を取り、

 過ちに陥った人たちの更生のための支えとなっておられます。

 これからも青少年の健全育成と通じて、明るい社会の構築に寄与していただきます

 ようよろしくお願いいたします。



H29.4.19
葛城市ボランティアふたば会　総会

 今日は、葛城市ボランティアふたば会の総会にお伺いしてまいりました。

 ふたば会は、市内在住の独居老人の方への配食サービス「一人暮らしまごころ弁当

 配食サービス」をはじめとした、地域の方々に寄り添ったボランティア活動を

 実践されています。

 これからも、地域のみなさまを支えてくださいますようよろしくお願いいたします。



H29.4.16
ゆうフレンズ会　総会

 今日は、ゆうフレンズ会の総会にお伺いさせていただきました。

 ゆうフレンズ会の活動は、平成7年9月にゆうあいステーションの設立当初から、

 現在まで、ステーションをご利用いただく市民のみなさまに愛され

 親しまれるステーションづくりの大きな柱となっていただいております。

 これからも、ゆうあいステーションの運営にご尽力くださるよう願います。 



H29.4.15
葛城市子ども会育成連絡協議会　総会

 今日は、葛城市子ども会育成連絡協議会の総会にお伺いさせていただきました。

 子ども会活動では、学校で学ぶ勉強以外の部分について、地域の大人のみなさん全員で

 子どもを見守り、育てておられます。

 協議会員のみなさまには、楽しい子ども会活動を通じて、子どもたちの

 「心の豊かさ」を育んでいただきたいと思います。



H29.4.14
健康づくり推進員協議会　総会

 今日は、健康づくり推進員協議会の総会にお伺いさせていただきました。

 健康づくり推進員協議会は、今年で設立21年目を迎えられ、

 葛城市の健康づくりに関する様々な事業にご協力いただいています。

 これからも、市の健康づくり活動にご尽力くださることを願います。



H29.4.13
いきいきセンター定期教室合同開講式

 今日はいきいきセンターで毎年開催されている、定期教室の合同開講式にお伺い

 させていただきました。

 いきいきセンターでは、色々なジャンルの教室が開かれ、今年度は150名以上の

 方が受講されます。

 開講式に出席されたみなさんは、全員いきいきとした表情をされておられました



H29.4.11
市内小学校附属幼稚園入園式

 今日は市内の小学校附属幼稚園の入園式がありました。

 今年は、磐城小学校附属幼稚園の入園式にお伺いさせていただきました。

 あいにくの雨となりましたが、新入園児のみなさんは名前を呼ばれると、

 雨雲を吹き飛ばすくらいの大きな声でお返事してくれました。

 みなさんが健やかに成長されることを願います。



H29.4.10
市内中学校入学式

 今日は市内の中学校の入学式がありました。

 今年は、新庄中学校の入学式にお伺いさせていただきました。

 これから始まる中学校生活に向けて、より専門的になる授業や、

 部活動など力いっぱい取り組んでくださることを期待します。



H29.4.7
新庄小学校入学式

 今日は新庄小学校の入学式に行ってきました。

 新1年生のみなさんは、名前を呼ばれると、大きな声で返事をしていました。

 小学校のお兄さん、お姉さんに支えられ、しっかりとお勉強してくださいね。



H29.4.5
保育所入所式

 今日は當麻第１保育所、磐城第１保育所、磐城第２保育所の入所式に行ってきました。

 先日の卒園式に引き続き、保育所長としてお話をさせていただきました。

 これから保育所のみんなとお友達になって元気よく過ごしてくださいね。


